

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Bonoloto deja en la localidad un premio de 4,5 millones de euros

Se trata de un boleto de primera categoría con seis aciertos sellado en la Administración de Lotería de la Carretera de Madrid que desconoce quién ha sido el afortunado

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El sorteo de la Bonoloto dejó anoche en Santa Marta de Tormes un premio de 4.586.816,70 euros. Se trata de un boleto de primera categoría sellado en la Administración de Lotería de la Carretera de Madrid, 68. Por el momento, se desconoce quien ha sido el afortunado que selló los seis aciertos premiados en el boleto ganador.

La combinación premiada en el sorteo celebrado anoche ha sido 42-46-13-30-11-10 con el complementario el 20 y el reintegro el 9.

Una noticia que saltó a última hora de la noche de ayer sorprendiendo a los responsables de la Administración de Lotería de la localidad, que ya habían cerrado al público el establecimiento.

Según Amos Sánchez, trabajador de la Administración, es posible que "hasta mañana o incluso hasta dentro de unos días el ganador ni siquiera sepa que el premio es suyo, mucha gente no revisa los boletos hasta que vuelve por aquí, así que si lo hace así podremos saber quien ha sido el afortunado".

También se puede dar el caso contrario, que el ganador lo sepa porque haya consultado los resultados por internet "y no diga nada para despistar", aseguraba ayer un encantado Amos Sánchez. "Hace ilusión repartir dinero, por supuesto. Siempre es una gran noticia y más cuando la cifra es tan alta", aseguraba.

Se trata del premio más grande dado por esta veterana administración de lotería de la localidad en todos los sorteos de Loterías y Apuestas del Estado. De hecho, en el año 2002 vendieron un tercer premio de la Lotería de Navidad, y unos años más



Administración de Lotería de Santa Marta de Tormes. | EÑE

Una racha de buena suerte con tres premios en la localidad

Santa Marta de Tormes ha sido tocada con la varita de la suerte o al menos, los afortunados que en el último mes se han hecho con un premio de la lotería ya que esta Bonoloto que ha dejado 4,5 millones de euros en el municipio, una cuantía muchísimo más importante, es el tercero que cae en la localidad desde el pasado 22 de diciembre. La racha de buena suerte comenzó con el sorteo de la Lotería de Navidad. El punto de venta de loterías del Centro Comercial El Tormes fue el encargado de repartir un tercer premio con el 04.211 en el que cada décimo estaba dotado de 50.000 euros. El mismo punto de venta también fue el encargado de repartir la suerte en el Sorteo del Niño del 6 de enero de este año. En esta ocasión fue un segundo premio con el número 61.776, cuyos décimos tenían una dotación de 75.000 euros.

tarde, en 2006, repartieron 600.000 euros en el mismo sorteo. Pero hasta ahora, este es el premio más cuantioso que reparte esperan que entre uno de sus vecinos ya que la administración está situada en plena carretera de Madrid, un lugar de paso para los habitantes de Santa Marta que son sus principales clientes y entre los que reparten suerte cada día.

El sorteo ha dejado además dos boletos premiados de segunda categoría que han sido validados en Madrid y San Sebastián de los Reyes.

■ DOÑINOS

Entran en vigor las ordenanzas de las actividades culturales y de la Escuela de Música

EÑE

Las ordenanzas que regulan la actividad cultural del municipio de Doñinos ya están en vigor al no haberse registrado alegaciones. En concreto se trata de las normas que regulan tanto las actividades, precios y organización de la Escuela de Música de la localidad como las de las actividades culturales del municipio y que este trimestre ya obligan a los usuarios a registrarse por ellas.

Así, en la ordenanza de la Escuela de Música se establecen las bonificaciones de las que podrán beneficiarse los vecinos empadronados tanto para clases sueltas como para el curso completo.

Por su parte, la otra ordenanza que ya está en vigor es la que regula las actividades culturales organizadas por el Ayuntamiento. La normativa establece el precio para cada una de las actividades que se ofertan, desde patinaje a danza o bailes latinos a inglés, costura o yoga para bebés. También se regula el Doñi-campus, programa para la conciliación familiar y laboral en verano que incluye talleres a modo de campamento de verano y establecen los descuentos y bonificaciones a los que se podrán acoger los vecinos de la localidad.

Empieza a funcionar la Casa de la Juventud para mayores de 12 años

Los jóvenes mayores de 12 años ya tienen a su disposición la nueva Casa de la Juventud, donde podrán disfrutar de las actividades organizadas los viernes y los sábados. Una programación que se irá elaborando en función de las preferencias y aficiones de los participantes. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Bebecuentos, animación a la lectura y teatro centran la programación cultural del trimestre

La biblioteca municipal mantiene las actividades con Aspace

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La animación a la lectura, teatro familiar o bebecuentos especial, son algunas de las actividades programadas por la Concejalía de Cultura para la Biblioteca Municipal de Villamayor en este nuevo trimestre. Las propuestas se desarrollarán entre enero y marzo y cabe destacar la apuesta del Ayuntamiento por llegar a todas las franjas de edad -niños, jó-

venes y adultos. Junto a las actividades que se realizan con los colegios e instituto, se encuentran las propuestas de animación a la lectura y al libro que la biblioteca desarrolla con Aspace durante todo el año. En enero continúa la animación a la lectura con "Unpunto curioso" y Laura Escuela, que traerá sesiones para los colegios y bebecuentos, serán las encargadas de cerrar

este mes. En febrero, vuelvan los colegios a la biblioteca con Tania Muñoz con su función "Blau Blau" y otra función de cuentacuentos familiar, también Charo del Jaular con su "Bebecuentos; Katúa Teatro, el siempre genial Fernando Saldaña, "Unpunto curioso" con Punto de cuento y la doble sesión de desparejados con Eugenia Manzanares e Isabel Benito.



Una de las sesiones de 'Punto de Cuento'. | EÑE